



Michèle Benzeno, Directora General de Webedia, recibirá el Premio de Honor de Conecta FICCIÓN & ENTERTAINMENT 2024 dedicado al Futuro del Entretenimiento

Kai Finke de SkyShowtime, Phillipe Carrasco de Youtube Brasil y Mariano Cesar de Warner Bros. Discovery, Latinoamérica y US Hispanic ofrecerán keynotes en Conecta.

[Acceso a Material gráfico](#)

Madrid, 17 de abril de 2024, - Conecta FICCIÓN & ENTERTAINMENT, evento de referencia en la industria del entretenimiento internacional, tiene el placer de anunciar que **Michèle Benzeno**, Directora General y miembro del Comex de Webedia, será galardonada con el **Premio de Honor 2024 - dedicado al Futuro del Entretenimiento (Future of Entertainment Award)**. Con este premio la organización reconoce su excepcional trayectoria y su papel como *visionaria y pionera del entretenimiento digital* además de su compromiso con la gobernanza del impacto, la diversidad de género y la empleabilidad de los jóvenes a través de la tecnología.

La Trayectoria de Michèle Benzeno: Liderazgo en la Transformación Digital

Con más de 20 años de experiencia como líder experta en transformación digital y marketing, su presencia ha sido fundamental en la estructuración y desarrollo de nuevos modelos de negocio B2B para acelerar el crecimiento interno y externo del Grupo Webedia, así como su diversificación en Francia y a nivel internacional. Graduada de la Universidad París | Panthéon Sorbonne y con un Master en Marketing y Estrategias de Dauphine, Benzeno ha dejado una huella significativa en la industria del entretenimiento desde sus inicios en 1994 en el Grupo Figaro y su paso por Grupo Vivendi, Groupe l'Express/ Roularta, Yahoo! Francia ó M6 hasta su actual posición como Directora General de Webedia, supervisando de manera transversal todos los ingresos y actividades del grupo, incluyendo contenidos, influencers, redes sociales, datos, programación, eventos y deportes. Su contribución excepcional y su visión innovadora la hacen sin duda merecedora del "Premio de Honor 2024 - Future of Entertainment Award".



Avance de programa: Keynotes de Conecta:

En el marco del evento, también destaca la participación de ponentes internacionales de primer nivel, entre ellos **Kai Finke, Chief Content Officer de SkyShowtime**, quien ofrecerá un keynote bajo el sello dedicado a los streamer en el que compartirá su experiencia y conocimientos en la industria del entretenimiento. **Finke** lidera en la actualidad el equipo de programación de SkyShowtime, supervisando la estrategia de programación y asegurando la alta calidad del entretenimiento, incluyendo los SkyShowtime Originals y las adquisiciones.

Antes de unirse a SkyShowtime, Kai trabajó en Netflix como Director de Contenido para múltiples mercados europeos y ha acumulado más de 20 años de experiencia en producción, distribución internacional y adquisiciones. Su trabajo en Telepool, con sede en Munich, y en Vodafone, junto con sus sólidas relaciones con los principales creativos, productores, distribuidores y cadenas de toda Europa, han contribuido a su reputado historial para llevar el entretenimiento local a los mercados de SkyShowtime y a las audiencias globales.

También ofrecerá un Keynote en Conecta **Phillipe Carrasco** Head Film and TV, Content Partnerships de **Youtube** Brasil, quién hablará del posicionamiento de YouTube como amplificador de audiencias aportando soluciones a los problemas de la TV actual, nuevas generaciones y modelos de consumo. Igualmente tratará la simbiosis entre *digital* y *tradicional*, ilustrando su ponencia con varios casos de estudio.

Carrasco tiene una sólida experiencia negociando con artistas, celebridades y productores de contenido, así como en la construcción de relaciones con ejecutivos de nivel C de las compañías de medios tradicionales y digitales más importantes de LATAM y, a lo largo de su trayectoria profesional, ha desempeñado diversos cargos con éxito en SBT de Brasil. Desde 2019, es el responsable de Asociaciones de Contenido AVOD de YouTube con Estudios de Cine, Redes de Televisión, Creadores de Películas Endémicas y Plataformas de Streaming en Brasil.

Mariano Cesar, SVP de Contenidos de Entretenimiento General y Estrategia de Programación, **Warner Bros. Discovery, Latinoamérica y US Hispanic**, será el protagonista de Keynote centrado en el contenido de Scripted. El ejecutivo tiene a su cargo el liderazgo de todos los equipos de contenido y producción del extenso portafolio de marcas de entretenimiento general en la región, incluyendo las áreas de desarrollo, producción, adquisición y programación de la plataforma de *streaming* Max y canales de TV Paga líderes como HBO, TNT, Space, Warner Channel, Cinemax, Discovery, Home & Health, ID y TLC, entre otros. Comenzó su carrera profesional en la industria de la televisión de pago hace 30 años al frente de marcas que dejaron una huella en la audiencia latinoamericana como Uniseries, Retro, I.Sat, Space y luego TNT, TNT Series, Warner Channel. En 2021 asumió la responsabilidad de liderar el área de Programación y Estrategia de Contenidos para HBO Max, responsabilidad a la que luego se sumó el portafolio de canales de HBO, antes de ascender a su posición actual que desempeña desde Argentina.

En la actualidad hay casi un centenar de ponentes confirmados y en las próximas semanas se podrá acceder al programa de Conecta FICCIÓN & ENTERTAINMENT a través de la [web del evento](#).



Conecta FICCIÓN & ENTERTAINMENT es un mercado profesional e internacional centrado en la creación, desarrollo, producción, financiamiento, emisión, comercialización y marketing de contenidos televisivos, posicionado entre los diez principales eventos internacionales de la industria audiovisual. Conecta la industria y el talento, la ficción y el entretenimiento, y Europa y las Américas.

La octava edición de Conecta FICCIÓN & ENTERTAINMENT se llevará a cabo en Toledo, Castilla-La Mancha, del **18 al 21 de junio de 2024**, con el respaldo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la colaboración de Castilla-La Mancha Film Commission. Inside Content supervisa el diseño y la producción del evento.

Más información disponible en www.eventconecta.com

Contacto Prensa: comunicacion@eventconecta.com